

COPA DEL REY EL UNICAJA ARRASA TRAS EL DESCANSO

Vence al Joventut por 100-83 y disputará su novena semifinal **P34**



IBON NAVARRO «TIENE MÉRITO QUE HAYAMOS GANADO»

El rival será el Tenerife al eliminar al Barça **P36**

PELLICER «LOS DOS PRÓXIMOS PARTIDOS SON COMO FINALES»

Cartagena y Tenerife, rivales del Málaga **P38**

El aeropuerto de Málaga estará conectado este verano con 156 destinos del mundo

Las aerolíneas apuestan por la Costa del Sol y ofertarán casi 21 millones de asientos, un 10% más que en el histórico 2024

Las aerolíneas han programado la mayor operativa de vuelos en el aeropuerto de Málaga para la temporada alta. Casi 21 millones de

asientos ofrecerán para volar desde y hacia la Costa del Sol en 114.000 vuelos. Unas cifras que suponen un 10% más de las plazas y un

8,2% más de las operadas en el mismo periodo de 2024. Desde Aena apuntan a que serán 156 los destinos a los que se podrá via-

jar en vuelos directos entre el domingo 30 de marzo y el sábado 25 de octubre, veinte más que en el mismo periodo de 2024. **P2**



Entrevista

Habla Josefa, la madre de Lina, la mujer asesinada por su expareja en Benalmádena

«Que se pudra en la cárcel: le hizo mucho daño a mi hija» **P6**

FOTO: SALVADOR SALAS

La población de Málaga registra el menor crecimiento desde la pandemia

De los 14.402 nuevos residentes en la provincia en 2024, el 97% son extranjeros

A 1 de enero de 2025 la provincia contaba con 1.789.103 residentes, lo que supone un crecimiento de 14.402 vecinos (97% extranjeros) respecto a la cifra de un año antes. Se trata del menor aumento demográfico desde la pandemia, 2020, cuando el incremento de la cifra de residentes fue de 13.575. **P4**

MÁS TEMAS

Una treintena de heridos en un atropello masivo en Múnich protagonizado por un refugiado afgano **P29**

Juanma Moreno: «Con el nuevo centro de salud de El Palo estamos saldando una vieja deuda» **P9**

La Junta deja en manos del Ayuntamiento el desdoblamiento de la antigua carretera de Cártama **P10**

Ignacio Peinado: «Nos tienen que permitir a la sociedad civil innovar con la legislación en vivienda» **P8**